

Cien actividades divulgativas centran la 7ª edición de la Noche Europea de la Investigación en Tarragona

Más de 300 investigadoras e investigadores ofrecerán talleres científicos y charlas divulgativas por toda la demarcación durante la última semana de septiembre y la primera de octubre.

Este gran evento de divulgación, que en las comarcas de Tarragona coordina y organiza la Unidad de Comunicación de la Ciencia de la Universidad Rovira i Virgili, ha previsto este año **un centenar de propuestas adaptadas a diferentes tipos de público repartidas por toda la demarcación** y en las que participan más de 300 investigadoras e investigadores de la URV y de los centros de investigación CERCA del territorio: **Institut Català d'Arqueologia Clàssica (ICAC-CERCA)**, el **Institut Català d'Investigació Química (ICIQ-CERCA)**, el **Institut d'Investigació Sanitària Pere Virgili (IISPV-CERCA)** y el **Institut Català de Paleoecologia Humana i Evolució Social (IPHES-CERCA)**.

La Noche Europea de la Investigación llega a su séptima edición con una cifra récord de actividades.

La **programación de la Noche Europea de la Investigación** se hizo pública el 17 de septiembre en el Rectorado de la URV, en un acto al que asistieron el rector de la Universidad, Josep Pallarès, la consejera de Hacienda, Servicios Internos y Tecnología y Educación del Ayuntamiento de Tarragona, Isabel Mascaró, y Sonia Fernández Veledo, investigadora responsable del área de investigación de Enfermedades Metabólicas y Nutrición y miembro del Comité Asesor de Dirección del IISPV.



Image de uno de los talleres que se pudieron hacer en la Noche Europea de Investigación en la edición de 2023. Foto: URV.

Medio centenar de talleres científicos

La actividad central de la Noche Europea de la Investigación es la **feria de talleres científicos** que durante la **tarde del viernes 27** y la **mañana del sábado 28** de septiembre se realizará en la plaza Corsini de Tarragona. Entre ambos días, medio centenar de talleres de diferentes ámbitos del conocimiento llenarán la plaza con propuestas muy experimentales para acercar la ciencia, en su variedad de disciplinas, de forma lúdica y comprensible.

La feria de talleres abrirá **el viernes de 16:30 a 21:00 h** y **el sábado de 10:00 a 14:00 h**.

En la edición del año pasado, más de 5.000 personas visitaron la feria de talleres científicos en la plaza Corsini de Tarragona. ¿Os lo vais a perder?

Desde el ICAC-CERCA participamos con tres talleres experimentales que nos acercarán al mundo romano desde la perspectiva del comercio, la artesanía y la vida cotidiana. ¡Os esperamos!

- **A pic i pala! Construïm una vil·la romana.** Con **Maria Rueda**, Marta Flórez e Inmaculada Richaud (viernes 27 por la tarde). Con el apoyo de Ana Gallego.
- **Marbre, luxe i color: muntem un paviment a la romana!** Con Jordi Oliver, Marta Flórez e Inmaculada Richaud (sábado por la mañana). Con el apoyo de Ana Gallego.
- **Sabors romans: descobrim l'alimentació del passat.** Amb Marta Flórez i Inmaculada Richaud (dissabte al matí). Con el apoyo de Ana Gallego.



Charlas y talleres divulgativos

Además de los talleres científicos, también se han organizado actividades previas y posteriores a este acto central que permiten llegar a otros públicos, como el adolescente. Durante la semana del 23 al 27 de septiembre, los centros de secundaria de la demarcación recibirán la visita de investigadoras e investigadores de la URV y de los institutos de investigación, quienes impartirán **más de 30 charlas y talleres divulgativos, alcanzando a más de un millar de alumnos.**

Desde el ICAC-CERCA, la investigadora predoctoral **Maria Anguera** (MIRMED) participa con la charla «**¿Qué es la arqueología? Un ejemplo aplicado a la época ibérica**» (en el INS Pons d'Icart de Tarragona), y el investigador postdoctoral **David Montanero** (MIRMED) participa con la charla «**¿Quiénes eran los fenicios? ¿Qué es la arqueología? Una forma sencilla de conocer y entender el pasado**» (en la Escuela Riera Alta de Santa Coloma de Gramenet).

También se ha programado una actividad para público adulto el jueves 26 de septiembre a las 18:00 h en FiraEvents de Reus: **una sesión de nueve microcharlas divulgativas organizada por el IISPV** en colaboración con la URV, donde investigadoras e investigadores de diferentes ámbitos harán una breve presentación de sus líneas de investigación.

En Tarragona, habrá otras actividades relacionadas en el Museo del Puerto de Tarragona, en el Mercado Central de Tarragona y en el CaixaForum. Por segunda vez, habrá una feria de talleres científicos en Tortosa.

La información detallada con todas las actividades de la Noche Europea de la Investigación se puede consultar en la web **tarragona.nitdelarecerca.cat**.

NIT EUROPEA
DE LA RECERCA

RECECERCA PEL CANIVII

27 i 28 de setembre
tarragona.nitdelarecerca.cat

UNIVERSITAT
ROVIRA I VIRGILI

Cofinançat per
la Unió Europea